

# *Rusia, Irán y Turquía analizan situación en Siria*

---



Moscú, 22 nov (RHC) Los presidentes de Rusia, Irán y Turquía analizaron este miércoles la situación en Siria, incluida la realización de un congreso nacional de ese país en Sochi, y aprobaron una declaración conjunta al término del encuentro tripartita.

El primer mandatario ruso, Vladimir Putin, destacó la importancia de la colaboración de sus similares iraní, Hasan Rujani, y turco, Recep Tayyip Erdogan, para impulsar el proceso de conversaciones intersirias en Astaná que ya realizó siete rondas.

Durante la reunión en el sureño balneario de Sochi, Putin consideró que finalizan las acciones de gran dimensión contra los terroristas en Siria, y ahora es necesario concentrar esfuerzos en la normalización a largo plazo de Siria, sobre todo, el proceso político.

En ese sentido, destacó la celebración en la también llamada capital sureña rusa del Congreso de Diálogo Nacional, convocado por Damasco, y llamó a debatir los parámetros de ese foro.

Además, se deberá prestar especial atención a la ayuda humanitaria a la población en zonas afectadas, al desminado de áreas liberadas y al regreso de los refugiados, apuntó.

De su lado, Rujani denunció la injerencia externa desde el mismo inicio del diferendo sirio, con la preparación, suministro de pertrechos y dinero a grupos armados que dieron paso al Estado Islámico y al grupo Jabhat An Nusra, afirmó.

Después de años de lucha contra el terrorismo y sus patrocinadores dejaron al pueblo sirio en medio de grandes desafíos, pero también con la posibilidad de llegar a satisfacer sus necesidades y contar con una diversidad étnica y religiosa, opinó.

Toca ahora a la comunidad internacional ayudar al pueblo sirio en el restablecimiento económico y en la creación de condiciones para relanzar su propia producción, indicó Rujani. **(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148106-rusia-iran-y-turquia-analizan-situacion-en-siria>



**Radio Habana Cuba**